



La heroína vuelve a cabalgar en EE UU

El caso de Seymour Hoffman revela el resurgir de esta droga **PÁGINAS 28 Y 29**



Un día con Cobain y Burroughs

Un libro evoca la cita del músico con el escritor **PÁGINAS 36 Y 37**

La Copa recobra la emoción

Las semifinales examinan a los mejores **PÁGINAS 44 A 46**



El PP andaluz frena el cambio de líder que alienta Cospedal

El pulso entre la 'número dos' y Arenas dificulta la sucesión

C. E. CUÉ / F. MANETTO
Madrid

La sucesión en el PP andaluz se está convirtiendo en una pesadilla y en una batalla en la que María Dolores de Cospedal se juega su demostración de poder inter-

La destrucción de empleo toca fondo en el inicio de 2014

El número de cotizantes desciende en 184.000 en enero

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

El número de afiliados a la Seguridad Social se redujo en 184.031 en enero, un mes laboralmente malo. El descenso anual de solo 5.828 personas apunta a que la destrucción de empleo toca fondo. **PÁGINA 20**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

Siria incumple el plazo para el desarme fijado por Occidente

DAVID ALANDETE, Jerusalén

Cuando está a punto de expirar el plazo para destruir su arsenal químico, Bachar el Asad solo ha entregado un 4% de sus armas mientras continúa su ofensiva de bombardeos. Sin medios de presión, la comunidad internacional le ha restado importancia al incumplimiento. **PÁGINAS 2 Y 3**

no. Después de meses de tensiones y retrasos, todo estaba dispuesto para que la *número dos* del PP diera un golpe de mano e impusiera a José Luis Sanz como sucesor de Juan Ignacio Zoido al frente del partido en Andalucía. Pero de nuevo, y es la segunda vez en dos meses, la operación se torció en el último momento. La interpretación más extendida es que Mariano Rajoy mandó parar.

Sanz, alcalde de Tomares y senador, cuenta con la oposición bastante clara de los dirigentes de Málaga y Cádiz. Esta batalla, con todo, tiene un trasfondo mayor que el regional. La guerra es por el control del poder dentro del Partido Popular, y la libran desde hace años Cospedal y Arenas, cada día más enfrentados.

Hoy se celebrará en Sevilla una junta directiva que convocará un congreso extraordinario para marzo, pero no resolverá quién será el líder, como querían Zoido y Cospedal. Diversos dirigentes aseguran que lo único que ha aceptado Rajoy es abrir el melón sucesorio y fijar fecha para el cónclave, pero no el candidato definitivo. **PÁGINAS 8 Y 9**



NADELLA MARCA EL FIN DE LA ERA GATES EN MICROSOFT. La retirada de Bill Gates al frente de Microsoft, la compañía que fundó hace 40 años, ha hecho correr el escalafón. Satya Nadella, hasta ahora vicepresidente, es el nuevo consejero delegado. Gates pasa a ser "asesor" y se dedicará a su fundación. /EFE **PÁGINA 49**

El juez cita a Blesa como imputado en el caso de las preferentes

El Consejo suspende al instructor que encarceló al banquero

F. J. PÉREZ / Í. DE BARRÓN, Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Fernando Andreu ha citado a declarar como querellados por estafa a Miguel Blesa, expresidente de Caja Madrid, y a otros 14 consejeros y directivos de la entidad

y de Bancaja, para investigar si intentaron "paliar, retrasar u ocultar" el deterioro de ambas entidades al emitir las polémicas participaciones preferentes "como una manera de captar activos y disfrazar la situación de insolvencia" en la que se encontraban.

La venta de preferentes y de deuda subordinada supuso enormes pérdidas a miles de pequeños inversores. En paralelo, el Consejo General del Poder Judicial decidió ayer suspender al juez Elpidio Silva por encarcelar a Blesa en otro caso. **PÁGINAS 18 Y 19**

La Audiencia de Madrid avala la protesta ante la casa de la vicepresidenta

El escrache o protesta frente al domicilio que sufrió el 5 de abril de 2013 la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, constituye "un mecanismo de participación democrática de la sociedad civil" y es "expresión del pluralismo de los ciudadanos". Así lo considera la Sección 16ª de la Audiencia Provincial de Madrid, que en un auto

confirma el archivo de la investigación sobre la manifestación, con argumentos similares a los empleados por el juez Marcelino Sexmero.

El auto, redactado por la magistrada Isabel Valdecabres, supone un triunfo para la Plataforma de Afectados por la Hipoteca —convocante del escrache— y un revés para la fiscalía. **PÁGINA 10**

CEF. – Másteres y Cursos
Mejor, preparados

Infórmate en nuestra web de los más de 200 másteres, cursos y seminarios en las áreas de:

- Tributación
- Laboral
- Prevención, Calidad y Medio Ambiente
- Jurídica
- Administración y Dirección de Empresas
- Dirección Sanitaria
- Recursos Humanos
- Contabilidad
- Finanzas
- Banca
- Comercial y Marketing
- Comunicación
- Dirección Hotelera
- Educación

SESIONES INFORMATIVAS, HOY, 5 de febrero, a las 19 h. en nuestras sedes

A distancia y presencial MADRID BARCELONA VALENCIA P.º Gral. Martínez Campos, 5 Gran de Gràcia, 171 Alboraya, 23 914 444 920 www.cef.es